

EMPRESAS | GALARDONES

El jurado falla mañana los premios San Juan de FEDA

Los resultados en cada una de las 12 categorías se someten a votación y al día siguiente se conocerán los premiados de una gala de entrega que se celebrará el viernes 27 de junio

REDACCIÓN / ALBACETE

Los Premios Empresariales San Juan'2025-XXVI edición cerró una fase más hasta conocer a los galardonados. Esta primera fase terminó con la votación de las asociaciones de FEDA, a través de sus juntas directivas. Atendiendo a las bases que regulan los premios, para proceder a la elección de las empresas galardonadas, FEDA ha elaborado una batería de propuestas que pasarán al jurado.

Un jurado que celebrará su reunión mañana. El premio se comunicará automáticamente a la empresa y al día siguiente serán públicos en un encuentro con los medios de comunicación. Los premios se entregarán en la gala, que patrocina Globalcaja, y que está prevista para el día 27 de junio, en el Palacio de Congresos Ciudad de Albacete.

También, según las bases, el jurado que otorgará los premios estará compuesto por nueve miembros: cuatro representantes del comité ejecutivo de FEDA, tres representantes de la administración (local, autonómica de Castilla-La Mancha y del Estado), un representante de la Universidad y un representante de la entidad patrocinadora del premio respectivo. El número de miembros será siempre impar. El presidente del jurado será el presidente de FEDA y actuará como secretario del jurado el secretario de la Confederación.



Imagen de archivo con todos los premiados, junto a las autoridades, en los Premios San Juan de 2024. / VÍCTOR FERNÁNDEZ

Las empresas que obtengan premio no podrán optar al mismo hasta transcurrido un periodo de cinco años como mínimo. El jurado podrá otorgar una mención especial a personas o instituciones que se hayan distinguido en la defensa de los intereses económicos, sociales y profesionales de las empresas de la provincia de Alba-

cete, así como aquellas menciones que en cada edición considere oportunas.

En las bases también se establecen los 12 Premios San Juan: Empresa Familiar; Empresa en Nuevas Tecnologías e Innovación; Empresa Exportadora; Empresa Inversora en Calidad y Medio Ambiente; Joven Empresario; Mujer Empresaria;

ria; Empresa Tradicional; Asociación Empresarial; premio a la Promoción de Albacete; a la Iniciativa Emprendedora; a la Responsabilidad Social; y al Mérito Empresarial. El jurado tendrá sobre la mesa más de una treintena de propuestas de todos los sectores productivos y también de varios puntos de Albacete y provincia.

EMPRESAS | SOSTENIBILIDAD

Zincaman celebrará la primera convención de innovación de áreas industriales sobre energía y agua

En el Centro de Interpretación del Agua se reunirán, el 28 de mayo, expertos y referentes del sector para avanzar en la implantación real de la Agenda 2030

REDACCIÓN / ALBACETE

Con el objetivo de promover una mayor eficiencia y sostenibilidad en la gestión de las zonas industriales, la Asociación Regional de Zonas Industriales de Castilla-La Mancha (Zincaman) celebrará la I Convención de Innovación en Áreas Industriales: Energía y Agua, el próximo 28 de mayo a las 9,30 horas y en el Centro de Interpretación del

Aqua de Albacete. Esta convención reunirá a expertos y referentes del sector para avanzar en la implantación real de la Agenda 2030 en estos entornos productivos.

La jornada será una buena muestra de la misión que persigue Zincaman desde su creación en 2017: dinamizar las áreas industriales para impulsar su crecimiento y competitividad, consolidándolas como motores clave de la econo-

mía y el empleo. Para ello, la asociación desarrolla proyectos e iniciativas que responden a sus principales líneas estratégicas: asesoramiento técnico, representación institucional, formación, promoción y comunicación. Durante la jornada se desarrollarán conferencias y paneles en los que se abordarán las últimas tendencias y buenas prácticas en innovación y gestión inteligente de la energía y el agua.



Imagen de archivo del Centro de Interpretación del Agua. / RUBÉN SERRALLÉ

OPORTUNIDAD

Se vende Mercedes 220 D clásico, buen estado.

Se vende BMW R1200C clásica con 12.500 Km.

Precio a convenir. Información: 679 489 208

ECONOMÍA

Las exportaciones crecen más de un 13% en la provincia en el mes de marzo

J. C. P. / ALBACETE

El último informe de la Dirección Territorial de Comercio-ICEX en Castilla-La Mancha, con datos facilitados por el Departamento de Aduanas de la AEAT al Ministerio de Economía, Comercio y Empresas, revela que las exportaciones de la provincia de Albacete en el mes de marzo alcanzaron las cifras de 418,9 millones de euros, un 13,1% más que en el mismo mes del año anterior. En el conjunto de Castilla-La Mancha la venta de productos al exterior alcanzó la cifra de 2.759,4 millones de euros, lo que supone un incremento interanual del 11,6%.

Por provincias, en marzo de 2025 Toledo ocupó la primera posición con una subida del 16,2% y la cifra de 802,4 millones de euros de exportación. Le sigue Guadalajara en segunda posición con una cifra de 729,9 millones y un 16,4% de subida respecto al mismo mes de 2024. En tercera posición se sitúa Ciudad Real con 570,8 millones, pero en su caso se produce un descenso de un 2,2% interanual de las exportaciones. Albacete es la cuarta provincia con las cifras citadas anteriormente, mientras que Cuenca cierra el ranking con un incremento del 18,8% y una cifra de 237,4 millones de euros en exportaciones.

Respecto a las importaciones en la región alcanzaron la cifra de 4.382,7 millones y un aumento del 7,6%. Albacete es la tercera provincia más importadora con una subida de un 16,8% respecto al mismo mes de 2024.